

24.01.2022 Friedrich Nikolaus, der den Verband im September 2020 als Geschäftsführer übernahm, scheidet nach erfolgreicher Sanierung des ÖEHV auf eigenen Wunsch aus. Als Nachfolger konnte der Vermarktungs- und Kommunikations-Profi Bernhard Friedrich gewonnen werden.



Die Übergabe ist bereits angelaufen. Auf dem Foto v.l.n.r.: Friedrich Nikolaus, Dr. Klaus Hartmann, Bernhard Friedrich
- Copyright: ÖEHV (Foto steht Ihnen in unserer Datenbank honorarfrei zur Verfügung)

Der bevorstehende Geschäftsführerwechsel ist keine Überraschung. Bereits bei Antrittsbeginn von Friedrich Nikolaus stand fest, dass dieser nach erfolgreicher Sanierung des ÖEHV diesen wieder verlassen wird. Der ehemalige Vorstand der Raiffeisenlandesbank Burgenland kam, um den Verband zu sanieren und für die Zukunft zu rüsten.

In den vergangenen knapp 17 Monaten hat man Dienstverträge, Arbeitsabläufe, Strukturen, den Bereich Datensicherung und -sicherheit, den Bereich Marketing, das Mahnwesen, eine neue Budget-Datenbank, Liquiditätspläne, COVID19-Regelungen, die Umsetzung der DSGVO und vieles mehr teils erneuert und überarbeitet und teils neu eingeführt. Alles, um ein Fundament zu schaffen, um den Eishockeysport bestmöglich unterstützen zu können.

In Zusammenarbeit mit dem ORF ist aktuell ein Streaming-Konzept in Entstehung. Darüber hinaus entwarf Friedrich Nikolaus die „Gesamtstrategie ÖEHV 2030“ für den Verband.

„Es war eine herausfordernde, interessante Zeit. Die Sportwelt hat ihre Besonderheiten und ich bedanke mich, dass ich mich in den vergangenen eineinhalb Jahren einbringen durfte. Die COVID19-Krise stellte und stellt uns nach wie vor, vor große Herausforderungen und hat viel Zeit und Ressourcen in Anspruch genommen“, erklärt der scheidende **Geschäftsführer Friedrich Nikolaus** und ergänzt: „Ich bedanke mich beim gesamten Präsidium und wünsche dem Verband alles Gute für die Zukunft. Weiters auch ein herzliches Dankeschön an alle Kolleginnen und Kollegen in der Geschäftsstelle für Ihren unermüdlichen Einsatz und die hervorragende Zusammenarbeit.“

Klaus Hartmann, ÖEHV Präsident: „Dieser Schritt wurde bei Beginn seiner Tätigkeit bereits vereinbart. Friedrich Nikolaus hat die Sanierung und Neuaufstellung des ÖEHV sehr erfolgreich und rasch umgesetzt und damit die Voraussetzung für eine weitere erfolgreiche Entwicklung des ÖEHV geschaffen. Wir bedanken uns bei ihm sehr herzlich für seinen Einsatz in den vergangenen eineinhalb Jahren und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.“